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令 和 ４ 年 

第 １１ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和４年１１月２５日（金） 

午前１０時００分開会・午前１１時００分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 ４階 大会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤  敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校統廃合担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

 

傍聴人の有・無 

 有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉  茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１０／２６）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）小・中学校の修学旅行について 

（２）入間地区教育委員会連合会視察研修について（１１／２ 国立武蔵野学院（さいたま市）） 

（３）市町村教育委員会研究協議会（第１ブロック）について 

（１１／１０・１１ 群馬県前橋市） 

（４）入間市教育研究会研究発表会について 

（１１／１１ 金子・宮寺・仏子小学校、豊岡・上藤沢・東町中学校） 

（５）その他 

・埼玉県都市教育長協議会 第３回定例協議会について（１１／４ 越谷市） 

・第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（１１／８ 越生町） 

・第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（１１／１８ さいたま市） 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和４年第４回入間市議会定例会について 

（３）専決処分（令和４年度一般会計補正予算（第８号））の概要について 

（４）令和４年度一般会計補正予算（第９号）（案）の概要について 

（５）令和４年度第３回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 

（６）教育財産の異動について 

（７）第２７回いるま生涯学習フェスティバルの開催について 

（８）各地区公民館文化祭の実施結果について 

（９）令和５年入間市二十歳の集いの開催に伴う図書館本館の臨時休館について 

７ 議案 

議案第３２号  入間市子ども未来室検討委員会設置要綱の一部を改正する要綱について 

（原案可決） 

議案第３３号  入間市立学校給食センター整備基本計画の策定について （原案可決） 

議案第３４号  入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命について 

（原案可決） 

  議案第３５号  入間市いじめ問題調査審議会委員の委嘱について    （原案可決） 

８ その他 

９ 事務局報告 

次回の日程  １２月定例会 １２月２３日（金）午後１５時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和４年入間市教育委員会１１月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたのでご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くだ

さい。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

１０月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 

 

本日、１１月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名しま

す。 

教 育 長 報 告 

１ 小・中学校の修学旅行について 

  入間市内小・中学校２７校の修学旅行は、コロナ禍においても継続的に実施しました。今

年度も１０月１７・１８日の藤沢北小をもって全２７校が修学旅行を実施し、現地及び帰宅

後のコロナ感染者もなく、全て無事終了することができました。 

昨年度は、日程の変更等がありましたが、今年度は事前の計画に従い、子どもたちも十分に

修学旅行を楽しむとともに、本物に触れる貴重な体験学習を行うことができました。 

２ 入間地区教育員会連合会視察研修について 

  １１月２日に、入間地区教育員会連合会の視察研修として、さいたま市にある国立武蔵野

学園を訪問しました。これまでの地域での生活の中で行った問題行動により、親元を離れ、

自立に向けた支援を受けている児童・生徒が学ぶ施設ですが、発達障害などの特性が強い子

ども、虐待を受けた子どもがほとんどで、問題行動を起こした背景に大きな要因があること

がわかりました。 

学園で、大人の温かい支援を受け、自然に囲まれた広大な敷地の中で、素直に一生懸命学ぶ

子どもたちの姿に心を打たれました。 

３ 市町村教育委員会研究協議会（第１ブロック）について 

 １１月１０日・１１日の両日に群馬県前橋市において、市町村教育委員会研究協議会が開

催されました。初日は全体会として、文部科学省からの教育行政に関する説明に続き、ＩＣＴ

の活用についてのパネルディスカッションが行われました。２日目は、部会研修でしたが、私

は第１部会（ＩＣＴ活用）を選択し、先進地域の事例について説明を受け、その後研究協議を

行いました。参考になる事例も多く、これからの入間市教育の向上に早速生かしていきます。 

４ 入間市教育研究会研究発表会について 

 １１月１１日に、入間市教育委員会並びに入間市教育研究会委嘱校６校の研究発表会が行
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われました。３年ぶりの対面での発表会であり、各校において大変充実した発表、研究協議が

行われました。私は、豊岡中学校の発表会に参加しましたが、生徒が受付から案内まで主役と

して活動し、授業でも仲間との協働を通して自らの学びを深める「学び合い学習」の実践を披

露する素晴らしい研究発表会で、大変感動しました。 

５ その他 

◇埼玉県都市教育長協議会 第３回定例協議会について 

１１月４日、越谷市において、「埼玉県都市教育長協議会 第３回定例協議会」が行われま

した。内容としては、教育長の異動報告・会長及び来賓あいさつ・県教育局からの情報提供等

の議事、講演会が行われました。 

◇第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について 

１１月８日、越生町において、「第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議」

が行われました。内容としては、西部教育事務所長からの人事を含めた総合的な教育情報提

供、令和５年度児童・生徒及び学級見込み数、総務・人事・学事担当並びに教育支援・学力向

上推進担当からの情報提供・報告事項でした。 

◇第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について 

１１月１８日、さいたま市において、「第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会」

が行われました。内容としては、埼玉県教育長のあいさつ、県教育局からの教育行政上の諸課

題についての研究協議が行われました。その後、「感謝状」「文部科学大臣表彰」「埼玉県教

育委員会表彰」の顕彰式が行われました。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

齋藤委員 

 

 

 

 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

１１月１６日、市庁舎において、交通安全対策推進協議会の総務部会

に出席し、ポスターの審査等を行いました。 

１１月１４日に入間市都市計画審議会に教育委員会代表として参加し

ました。入間市都市計画マスタープランの一部改訂について、入間市総

合計画の後期計画が策定されたことに伴い、金子地区の青梅インター北

側エリアの工業系の土地利用の推進について、一部追加したという内容

でした。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和４年第４回入間市議会定例会について 

   令和４年第４回入間市議会定例会について報告 

（３）専決処分（令和４年度一般会計補正予算（第８号））の概要について 

   専決処分（令和４年度一般会計補正予算（第８号））の概要について報告 

（４）令和４年度一般会計補正予算（第９号）（案）の概要について 

   令和４年度一般会計補正予算（第９号）（案）の概要について報告 

（５）令和４年度第３回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 

   令和４年度第３回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について報告 

（６）教育財産の異動について 

   教育財産の異動について報告 



- 5 - 

 

（７）第２７回いるま生涯学習フェスティバルの開催について 

   第２７回いるま生涯学習フェスティバルの開催について報告 

（８）各地区公民館文化祭の実施結果について 

   各地区公民館文化祭の実施結果について報告 

（９）令和５年入間市二十歳の集いの開催に伴う図書館本館の臨時休館について 

   令和５年入間市二十歳の集いの開催に伴う図書館本館の臨時休館について報告 

※（５）については、副参事（学校統廃合担当）より報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

補正予算案に関して、エアコンの設置事業について現状の説明をお願

いします。 

現在エアコンについては普通教室については全教室に、その他に図書

室、特別教室の一部にエアコンを設置しています。今回の補正は、多く

の学校のエアコンをリースにて導入しています。当初予算を積算した際

は、クラス数の増減が少ないこと、台数を追加してリースが可能なのか

を併せて検討しリースよりも工事で対応するほうが安価となる見込みで

あったため、工事費として予算を計上しました。しかし、実際に今年度

４月にクラス数が確定した段階で再度見積もりを徴したところ、工事よ

りもリースのほうが安価になることが判明し、急遽リースで導入をした

ことから、不要になった工事費を減額しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３２号  入間市子ども未来室検討委員会設置要綱の一部を改

正する要綱について 

提案理由の説明をお願いします。 

入間市子ども未来室検討委員会設置要綱の一部を改正する要綱につき

まして、別紙のとおり定めたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

 （全員異議なし） 

議案第３２号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３３号  入間市立学校給食センター整備基本計画の策定につ

いて 

提案理由の説明をお願いします。 

入間市立学校給食センター整備基本計画の策定につきまして、別紙の

とおり定めたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

 （全員異議なし） 

議案第３３号 原案どおり可決します。 

教育長 

 

 

 

教育長 

次に、議案第３４号及び議案第３５号の審査に入りますが、人事及び

個人の秘密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条

により、非公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人

の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第３４号  入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任

命について                      （非公開） 
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議案第３５号  入間市いじめ問題調査審議会委員の委嘱について 

                          （非公開） 

教育長 

 

教育長 

議案第３４号及び議案第３５号の審査が終了しましたので、これより

会議を公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。 

（傍聴人なし） 

そ   の   他 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

教育部参事兼学校教育課長 

 

 

 

 

 

髙山職務代理者 

 

 

 

教育部参事兼学校教育課長 

橋本委員 

 

教育部副参事（教職員指導担当）

 

 

 

 

 

教育長 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

新型コロナウイルスについて、第８波の報道がされていますが、現状

の児童・生徒における罹患状況、学級閉鎖等の情報がありましたら教え

てください。 

学校現場でも、また流行し始めている状況で、１１月に入って数件の

報告を受けています。黒須中学校では２日間の学校閉鎖を実施しました。

学級閉鎖については小・中学校で数校が実施しています。 

子どもたちや教職員の感染予防については、今までどおり徹底して行

っています。また、タブレット等を活用し、教育活動に関しては止める

ことなく行っています。 

以前インフルエンザによる学級閉鎖が発生した場合は、事務局から教

育委員へファックスで速報を送っていただいていました。委員に対して

市民の方の問い合わせ等もあるため、知っておきたい情報であり、大き

な問題であると考えているので、今後も状況提供をお願いしたい。 

申し訳ありません。今後は情報提供します。 

小・中学校用の抗原検査キットを教育委員会で所有していると認識し

ていますが、在庫は潤沢にあるのですか。 

抗原検査キットを児童・生徒と教職員用に全校で１,３００個配付しま

した。そのうち、一番使われると予測していた、９、１０月の運動会や

部活動の大会等に参加するために濃厚接触者の隔離期間を短縮するため

の使用は、全体の１０％程度でした。今のところ、学校から不足の連絡

はありません。また、１２月中旬に追加配付する予定で、年度内の各行

事、入試等で使用希望者へ配付できるようになっています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

社会教育課長 

 

 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

本日、机上に入間市地区センター市民説明会のチラシをお配りしまし

た。１２月に入間市地区センター市民説明会をチラシに掲載している日

程のとおり開催します。 

１２月の教育委員会定例会を１２月２３日（金）午後３時００分から

第３委員会室で予定しています。 

１２月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 
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閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１１月定例会を閉会します。 

 


